

# Elektra neu mit Akontorechnungen

Die Elektra verschickt nach wie vor vier Stromrechnungen pro Jahr. Neu ist, dass die ersten drei Quartale mit Akontorechnungen abgerechnet werden. Der Rechnungsbetrag ergibt sich aus dem Vorjahresverbrauch bzw. aus Erfahrungswerten. Die Jahresrechnung erfolgt nach der Zählerablesung im Januar des Folgejahres. Darin wird der effektive Jahresverbrauch unter Berücksichtigung der Akontozahlungen verrechnet.

Wichtig: Bitte lesen Sie bei einem Umzug den aktuellen Zählerstand ab und teilen Sie diesen der Elektra mit. Sie stellen dadurch sicher, dass Sie nur den effektiv verbrauchten Strom bezahlen und keine Unkosten entstehen. Mehr Informationen finden Sie unter [elektra.ch/umzug](https://www.elektra.ch/umzug)

